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In der heutigen. lifaJcional:rE'tsitzung vfUrde eine Anzahl von 
AnfraGen und AnträGen einGebracht, Imd zwar ~-

der Ahgöordncten G s Cl 11 IV e i"d 1/ M i Ir s' c h, Pr. T sc h ade k, Ferdinanda 

F 'I, 0 s s man n, H 0 l' n und Gen" sSGn 

an den 'Bundesminister fÜl: 'Justiz, 

- betreffend FreiGabe b~schlagnahr1ter Sol1uhc zU::1'q.l1gcmeincn Verkauf •. 

In Bezirk Ncunk:trchcn sind biim Schuhhaus St~x -eine r-rossQ All,zah1 von 
. . 

Herren- und Fraucnstrassonschuho' .. , Gebiresarbeitsschuhcl Kinderschuhe und 

sonstigo Schu):w bOichlaenahmtwordcn. Die Gcs.'Ulltzahl beträgt ca, 500Pnar 
'.-.' ," 

Schuhe. Die Industrie, sowie die landwittschaftlichc Bc:völkcruni~ leidet schlil!.Ji'uen 

Munßel nn Schuhwcr~. 

Die gefertiGten Abeeordneten richten dr)'hol' alT den Herrn Bundesminister 

für Justiz öe 
, . 

Ist d;;r Herr Bundesninister für Justiz bereit, eine VcrfüCung cm d io 

Staatsanwaltschaft 7T1.011or Ncust[~dt zu erl'nsscl1, dass die boschlagnalll!ltcm Schuh0 

vor .,:·~bl:l_uf dur Gcrichtsverhn:'ldlUnf, dom Verkauf freigeGeben wJrd~ll ? 

- .. -,. -.-
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